

1年間で最も過ごしやすい秋は、「読書」「芸術」「スポーツ」「学習」など、様々なことに取り組む絶好のチャンスです。今月は県体、新人戦などの部活動の大会を始め、1年自然教室、2年職業体験、3年バス旅行（修学旅行代替）、中間テストなど、盛りだくさんの学校行事がありました。また、11月3日には衆議院総選挙により延期となった文化祭も続きます。コロナ禍で何事にも消極的になりがちですが、感染対策をしっかりと行い、中学生として今の時間を大切に、できることには積極的にチャレンジしていきたいものです。新型コロナの影響で各種大会や文化祭等で、観戦や観覧の制限がありご迷惑をおかけしますが、よろしくお願い致します。

3年生修学旅行代替行事 2日間おもいきり楽しむ！

新型コロナの影響で修学旅行が中止となり、10月18日、19日の二日間、生徒の企画による代替行事を行いました。18日（月）の午前中は体育館を使用して各クラスの出し物や個人発表、午後はクラスマッチを行いました。個人発表のピアノ演奏やダンスのレベルの高さに驚かされました。文化祭等で1、2年生の皆さんにも鑑賞する機会を提供できればと思っています。19日（火）は下関方面へのバス旅行を実施しました。午前中は長府の城下町を班毎に研修を行いました。午後からは海響館へ行き、イルカショーを見たり、「カモンワーフ」や「はい！からっと横丁」を楽しみました。日頃の感謝の思いを込め、家族へのお土産もたくさん買っていました。当日は天候に恵まれ、仲間とのきずなを深めた秋の良き一日となりました。



【バス旅行行程】 学校発 --- 長府観光会館 ～ 長府城下町班別研修 ～ < 昼食 >
--- 下関海響館/カモンワーフ 班別散策 --- 学校着



★秋季県体・新人戦の結果について（お知らせ）～上位成績のみ記載～

秋季県体（10月2, 3日）

◆軟式野球部 準優勝

◆テニス女子ダブルス（高見・前田ペア）第3位

新人戦（10月9, 10日）

◆男子ソフトテニス部団体 準優勝

◆テニス女子個人（前田ゆめさん）第1位

2年生 職業体験 <みらいWalker UBE> に参加！

10月7日（木）、俵田体育館で開催されたこの企画は宇部市教育委員会主催の宇部市内の企業等による職業体験イベントです。地元企業の魅力を「知る」「体験できる」とともに、職業体験や地元企業で働いている方たちとの交流を通して、地元宇部市にある魅力的な仕事を体験することができました。



1年生 自然教室 仲間の大切さ 学ぶ!

「STEP BY STEP ～心をひとつに一歩一歩～」をスローガンに



「STEP BY STEP ～心をひとつに一歩一歩～」を学年スローガンに、10月12日(火)、長門市の油谷青少年自然の家で自然体験教室を実施しました。学校での結団式では小雨も降り、カッター訓練(1艘に12人乗り)の実施が危ぶまれましたが、現地で実施の決定が下りカッター訓練を1日かけて行いました。この日は風が強く、波とともに船が大きく揺れる中、「1, 2, 3, 4.」という掛け声が大原に鳴り響きました。一人ひとりが小さな手で、ずっしりと重い櫂を握り、大きな協力で船を進ませました。

油谷青少年自然家の所長様が講話の中で話された「中が空洞のストローを束ねてもすぐに折れる。だが、1つ1つが鉄のように固ければ折れない。中身の詰まった人間になろう。」は誰の胸にも響きました。日常では得られないこの体験が生かされ、1学年の強く固い絆がさらに結ばれることを願います。

2年 山根康輔君 科学作品 山口県 No.1おめでとう!



サイエンスやまぐち科学作品展の審査において、2年生の山根君が「創造の部」で優秀賞(第1位)を獲得しました。山根君は以前から独学で学んでいたプログラミングを基に、今回災害時に活用できる作品を完成させました。3Dのコンピューター利用設計(CAD)で部品を一から設計し、3Dプリンターで製作し組み立てて、最強レスキューロボットを完成させました。QRコードで動画をどうぞ。

<https://youtu.be/dhEzDuagVYk>



★地域元気応援隊結成!!★ 藤山中校区の地域を元気にすることを目的に地域元気応援隊を立ち上げ、隊員を募ったところ、熱い心をもった生徒16名(3年4名、2年8名、1年4名)が集まってくれました。8月には、「歩き方教室」に参加し、地域の皆さんと共に、藤山小学校のグラウンドを講師の方に教わった歩き方を体験するだけでなく、参加賞の準備や受付、駐車場の誘導などをさせていただきました。また、9月には、「全市一斉空き缶等回収」に参加し、藤山中校区の地域の皆さんとお話をしながらごみを集めました。思った以上にごみが多く落ちていると感じた生徒が多かったようです。地域貢献活動の中で地域の皆さんとのつながり、中学生も地域の一員であるという自覚をもたせ、郷土を愛する心を育てていきたいと考えています。将来、藤山中校区に貢献できる人材、支える人材になってほしいと願っています。10月には、鶴の島校区の行事にも参加させていただく予定です。藤山中学校のカラー、紫色のユニフォームを身にまとい、エネルギーに活動していきたいと考えています。



付、駐車場の誘導などをさせていただきました。また、9月には、「全市一斉空き缶等回収」に参加し、藤山中校区の地域の皆さんとお話をしながらごみを集めました。思った以上にごみが多く落ちていると感じた生徒が多かったようです。地域貢献活動の中で地域の皆さんとのつながり、中学生も地域の一員であるという自覚をもたせ、郷土を愛する心を育てていきたいと考えています。将来、藤山中校区に貢献できる人材、支える人材になってほしいと願っています。10月には、鶴の島校区の行事にも参加させていただく予定です。藤山中学校のカラー、紫色のユニフォームを身にまとい、エネルギーに活動していきたいと考えています。

